





















gerakan yang dijadikan sebagai landasan gerakannya yaitu gerakan politik (berafiliasi dengan golongan-golongan), gerakan sosial (menjadi penggerak terhadap ketimpangan-ketimpangan sosial), dan mencetak intelektual (mengadakan kajian ilmiah).

## **F. Penelitian Terdahulu**

Maksud kajian penelitian terdahulu yakni memuat hasil dari penelitian yang pernah ada, yang dianggap peneliti relevan. Peneliti melakukan penelusuran hasil-hasil penelitian terdahulu, maka yang dianggap relevan sebagai berikut:

1. Skripsi yang ditulis oleh Ika Fazeriyah, yang berjudul “*Hubungan Antara Konsep Diri Dengan Pengembangan Karir Guru SMA Antartika Sidoarjo,*” Tahun 2013 (Universitas Islam Negeri Maulana Malik Ibrahim Malang fakultas psikologi). Skripsi ini menjelaskan hubungan antara konsep diri dengan pengembangan karir guru SMA Antartika Sidoarjo.
2. Skripsi yang ditulis oleh Kuswantoro Aprillia Dian Permadani, yang berjudul “*Penggunaan Gaya Bahasa Dalam Sinetron Putih Abu-Abu di Kalangan Remaja SMA Antartika Sidoarjo,*” Tahun 2013 (IAIN Sunan Ampel Surabaya fakultas dakwah). Skripsi ini menjelaskan penggunaan gaya bahasa dalam sinetron putih abu-abu di kalangan remaja SMA Antartika Sidoarjo.
3. Skripsi yang ditulis oleh Aji Mardika Putra, yang berjudul “*Penerapan Model Pembelajaran Problem Based Learning (PBL) Untuk*

*Meningkatkan Motivasi dan Hasil Belajar Fisika Siswa Kelas X-Efektif-2 SMA Antartika Sidoarjo,*” Tahun 2011 (Universitas Negeri Malang program studi pendidikan fisika FMIPA). Skripsi ini menjelaskan penerapan model pembelajaran problem based learning untuk meningkatkan motivasi dan hasil belajar fisika siswa kelas X SMA Antartika Sidoarjo.

4. Skripsi yang ditulis oleh Wahyu Budi Adi Kurniawan, yang berjudul “*Sistem Informasi Perpustakaan SMA Antartika Sidoarjo,*” Tahun 2012 (Stikom Surabaya). Skripsi ini menjelaskan sistem informasi perpustakaan SMA Antartika Sidoarjo.
5. Skripsi yang ditulis oleh Heni Dia Sika, yang berjudul “*Peran Guru Dalam Mengatasi Pelanggaran Tata Tertib Siswa Kelas X di SMA Antartika Sidoarjo,*” Tahun 2014 (Prodi SI ppkn, FIS, UNESA). Skripsi ini menjelaskan peran guru dalam mengatasi pelanggaran tata tertib siswa SMA Antartika Sidoarjo.
6. Skripsi yang ditulis oleh Yossie Weny Erliana, yang berjudul “*Efektivitas Manajemen Preventative Dalam Mengatasi Perilaku Disruptif Siswa Pada Pembelajaran PAI di SMA Antartika Sidoarjo,*” Tahun 2013 (IAIN Sunan Ampel Surabaya fakultas tarbiyah). Skripsi ini menjelaskan efektifitas manajemen preventative dalam mengatasi perilaku diskruptif pada pembelajaran PAI SMA Antartika Sidoarjo.
7. Skripsi yang ditulis oleh M. Adlan Fahmi, yang berjudul “*Pendisiplinan Siswa Melalui Penggunaan Fingerprint Berbasis Short*

*Message Service Gateway (SMS Otomatis) di Kelas XII SMA Antartika Sidoarjo,*” Tahun 2013 (IAIN Sunan Ampel Surabaya fakultas tarbiyah). Skripsi ini menjelaskan pendisiplinan siswa melalui penggunaan fingerprint berbasis short message service gateway di kelas XII SMA Antartika Sidoarjo.

8. Skripsi yang ditulis oleh Rifan Hendri Prasetyo, yang berjudul *“Hubungan Lingkungan Pergaulan Dengan Kebiasaan Merokok Pada Remaja di SMA Antartika Sidoarjo,”* Tahun 2014 (LP3M Stikes Hang Tuah Surabaya jurusan ilmu kesehatan). Skripsi ini menjelaskan hubungan lingkungan pergaulan dengan kebiasaan merokok pada remaja di SMA Antartika Sidoarjo.
9. Skripsi yang ditulis oleh Sri Handayani Astuti Surjadi, yang berjudul *“Hubungan Antara Bimbingan Belajar Dengan Kepercayaan Diri Siswa Dalam Belajar Siswa Kelas XI IPS SMA Antartika Sidoarjo,”* Tahun 2012 (Universitas PGRI Adi Buana Surabaya program studi bimbingan dan konseling). Skripsi ini menjelaskan hubungan antara bimbingan belajar dan kepercayaan diri siswa dalam belajar SMA Antartika Sidoarjo.
10. Skripsi yang ditulis oleh Renna Lufita Saragi, yang berjudul *“Kontribusi Manajemen Peserta Didik Dalam Meningkatkan Kesejahteraan Peserta Didik di Lingkungan Sekolah Menengah Atas Antartika Sidoarjo,”* Tahun 2013 (Universitas Negeri Malang studi administrasi pendidikan). Skripsi ini menjelaskan kontribusi

manajemen peserta didik di lingkungan sekolah menengah atas antartika sidoarjo.

11. Skripsi yang ditulis oleh Afifah Maya Ningsih, yang berjudul *“Penerapan Pembelajaran Kooperatif Metode Think Pair Share Dipadu Dengan Pembelajaran Kooperatif Script Sebagai Upaya Meningkatkan Keaktifan dan Hasil Belajar Siswa Pada Mata Pelajaran Ekonomi Kelas XII SMA Antartika Sidoarjo,”* Tahun 2016 (Universitas Negeri Malang studi pendidikan ekonomi). Skripsi ini menjelaskan penerapan pembelajaran kooperatif metode think pair share dipadu dengan pembelajaran kooperatif script sebagai upaya meningkatkan keaktifan dan hasil belajar siswa pada mata pelajaran ekonomi SMA Antartika Sidoarjo.
12. Skripsi yang ditulis oleh Rachma Ika Wardani, yang berjudul *“Pembelajaran Berbasis Inkuiri Dengan Metode Problem Solving Untuk Meningkatkan Life Skills dan Prestasi Belajar Fisika Kelas X-Efektif-1 SMA Antartika Sidoarjo,”* Tahun 2012 (Universitas Negeri Malang studi pendidikan fisika). Skripsi ini menjelaskan pembelajaran berbasis inkuiri dengan metode problem solving untuk meningkatkan life skills dan prestasi belajar fisika SMA Antartika Sidoarjo.
13. Skripsi yang ditulis oleh Ana Siti Chotimah, yang berjudul *“Pengaruh Penggunaan Kartu Konsep Dalam Proses Belajar Mengajar Sistem Koloid Terhadap Prestasi Siswa Kelas II SMA Antartika Sidoarjo,”* Tahun 1999 (Universitas Negeri Malang jurusan pendidikan kimia).









b. Kritik Intern yaitu menitikberatkan pada kebenaran isi dengan cara mencari korelasi dengan sumber-sumber yang ada tersebut akan ditarik sebagai fakta sejarah untuk penulisan selanjutnya, disamping itu kritik intern atau kredabilitas sumber adalah realitas sosial bahwa organisasi FKI merupakan organisasi Islam yang sangat berpengaruh terhadap perilaku SMA Antartika yang terkenal buruk.

Kritik sumber yakni menyelidiki keotentikan sumber sejarah baik bentuk maupun isinya. Dalam hal ini penulis tidak melakukan kritik terhadap sumber, baik internal maupun eksternal. Yang penulis lakukan adalah validitas eksternal yaitu dengan melakukan perbandingan antara satu sumber dengan sumber yang lain, agar mendapatkan sumber yang betul-betul diperlukan.

#### 4. Interpretasi (Penafsiran)

Aplikasi teori untuk menganalisis masalah. Pada langkah ini penulis menafsirkan fakta-fakta agar suatu peristiwa dapat direkonstruksi dengan baik, yakni dengan jalan menyeleksi, menyusun, mengurangi tekanan, dan menempatkan fakta dalam urutan kausal. Interpretasi atau penafsiran sering disebut sebagai biang subyektivitas. Sebagian itu benar, tetapi sebagian salah. Benar karena, tanpa penafsiran sejarawan, data tidak dapat berbicara. Sejarawan yang jujur akan mencantumkan data dan keterangan dari mana data itu diperoleh. Orang lain dapat melihat kembali dan menafsirkan ulang. Itulah



